
EDITORIAL

Tenemos en nuestras manos una nueva revista TecnoVet, lo cual nos llena de satisfacción en este año, que empieza con tanto dolor humanitario internacional y tantas acusaciones en el ámbito nacional, que hacen tan difícil la convivencia, llena de sospechas y animosidades. Hay que salir fuera del país, para sentir la envidia que sienten los extranjeros por este pequeño país, que en situaciones tan adversas en el mundo sigue creciendo, abriéndose al mundo y recibiendo el respeto por las decisiones de su gobierno y los empresarios.

Pasando a otro tema, podemos compartir con ustedes varias noticias buenas en nuestra Facultad como por ejemplo que, a partir de este número, la revista se incrementa en un tercio más de números, porque la demanda sigue creciendo día a día y tenemos más y más amigos. Al mismo tiempo, hace unos días, hemos celebrado una vez más, con mucha alegría, la recepción de nuestros mechnes a la Carrera de Medicina Veterinaria y a sus padres, en un nuevo Encuentro con la Familia. Por otra parte, hemos graduado a los nuevos Especialistas en Medicina de Pequeños Animales y a los Diplomados en Medicina de Pequeños Animales. También, hemos presentado todos los antecedentes requeridos para acceder a la Acreditación de nuestra carrera por parte de la Comisión Nacional de Acreditación de Pregrado del Ministerio de Educación.

Pero la vida no es sólo cosas agradables ya que de repente se nos presenta con sus llamadas de atención, que nos hacen reflexionar sobre lo débiles que somos y lo desgastante y desaprovechado que es el tiempo dedicado a darnos vueltas en resquemores, envidias y faltas de comprensión. En este sentido de dolor es que hemos sentido profundamente el alejamiento de nuestras vidas de nuestra amiga y colega la Dra. Gladys Villouta Cabello Q.E.P.D., quien entregó todo su carisma, calidad académica y cariño a sus estudiantes y a nosotros sus compañeros de trabajo. Ha sido un alejamiento prematuro, que nos golpeó íntimamente, pero que nos dejó un ejemplo desafiante de imitar.

Otra visión de la vida de nuestra Facultad es que el 20 de abril próximo estamos cumpliendo, como Facultad, nuestro cumpleaños 65, lo que significaría que deberíamos pensar en la jubilación, pero..... muy por el contrario, este aniversario nos encuentra cada vez más rejuvenecidos, mirando con optimismo el futuro, asegurando y profundizando cada vez más la formación de pregrado de los médicos veterinarios, diversificando nuestra investigación científica y tecnológica y ampliando la cobertura de nuestros vínculos con el sector privado y público del país, como también con el mundo internacional. Sólo a modo de ejemplo, les cuento que entre el 17 al 21 de noviembre próximos realizaremos en Chile, específicamente en Viña del Mar, el X Simposio Internacional de Epidemiología y Economía Veterinaria, el evento más importante del mundo en el tema y que se realiza por primera vez en Hispanoamérica, al cual están todos cordialmente invitados

Que disfruten la revista, hasta pronto y muchas gracias.

Dr. Santiago Urcelay V.
Decano